

HABEN AUCH SIE GESUNDHEITLICHE PROBLEME NAC **EINEM ARBEITSTA** IM HOME-OFFICE

Gesünder Arbeiten auch im Home-Office mit Ergonomie - für motivierte MitarbeiterInnen, höhere Produktivität und bessere Qualität

Ein ergonomischer Arbeitsplatz erleichtert die Arbeit und schont die wertvolle Gesundheit der MitarbeiterInnen. Die erfreulichen Ergebnisse sind: gesteigerte Motivation und Zufriedenheit, höhere Leistungsfähigkeit, Effizienz und Arbeitsqualität sowie ein geringerer Krankenstand.

Der richtige Arbeitsdrehstuhl ist entscheidend

Eine ergonomische Sitzhaltung während der Ausübung des Berufes ist für die Gesundheit von entscheidender Bedeutung. Ein ergonomischer Bürostuhl sollte auch zuhause im Home-Office vorhanden sein. Denn die Voraussetzung für Leistungsfähigkeit und Produktivität ist die richtige Sitzhaltung.

Unsere Arbeitsdrehstühle zeichnen sich durch eine körpergerechte Gestaltung der Sitzform und Rückenlehnen aus. Die Rückenlehne mit Lordosestütze passt sich individuell an die jeweilige Körpergröße, den optimalen Abstützpunkt und den Bewegungen des Oberkörpers an und unterstützt den Rücken so in jeder Position.

Machen Sie Ergonomie zum Teil Ihres Alltags

Wie oft leiden MitarbeiterInnen während oder nach Ihrer Arbeit unter Rückenschmerzen, Verspannungen und anderen Beschwerden aufgrund falscher Sitzhaltung? Wer nicht ergonomisch arbeitet, gefährdet seine Gesundheit.

Qualität zahlt sich aus - mit den Drehstühlen von Rexroth und Bimos sitzen Sie gesund

Für jede Tätigkeit und Umgebung der perfekte Bürostuhl. Hohe Qualität, langlebigkeit und verschiedene Materialien. Lassen Sie sich von unseren Experten beraten.

